
CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N.  98/2020     

                           

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI

IL GIORNO   22  OTTOBRE 2020 

Il  Consiglio  della  Circoscrizione  6  è  convocato  in  VIDEOCONFERENZA,  per  la  seduta

d’urgenza, alla presenza dei seguenti Consiglieri:

ANASTASIA CIAPPINA LOMANTO

AVRAMO DI PUMPO MANCINI

BARBIERI FESTA MANECCHIA

BERAUDO GARCEA MARTELLI

CAMBAI GIORGITTO RUSSO

CANGELLI LANZA SCAGLIOTTI

CATIZONE LEDDA SCIRETTI

CECCARELLI LICARI ZITO

E quindi in totale, con la Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risulta assente la Consigliera: CECCARELLI. 

In totale n. 24 Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI per discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA IN MERITO A  “EMERGENZA SANITARIA – 

COVID SUI BUS, METRO, TRAM SOVRAFFOLLATI DI TORINO”



   CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 6 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA

Emergenza sanitaria - COVID sui bus, metro, tram sovraffollati di Torino

CONSIDERATO CHE

L’apertura delle scuole, in queste prime settimane, ha richiesto un notevole sforzo da
parte delle Istituzioni e specialmente dei Dirigenti Scolastici per ottemperare a tutte le
nuove e necessarie norme, in primis il distanziamento sociale e l’uso delle mascherine,
come imposto col D. L. n. 125 del 7 ottobre 2020

VISTO CHE

Il  tema di un rafforzamento dei mezzi di trasporto era già stato già stato affrontato,
dallo  scrivente,  nell’interpellanza  alla  sindaca  del  9  luglio  2020  avente  oggetto:
“Scuola, due mesi per ripartire in sicurezza“, rimasta senza riscontro

                             VERIFICATO CHE

- E’ emerso, segnalato da più parti, il problema del sovraffollamento dei
bus/tram/metro, delle fermate e dell'organizzazione dei trasporti scolastici
- Arrivano segnalazioni quotidiane di veicoli di GTT saturi ben oltre l’80% durante le
ore  di  punta,  in  particolare in corrispondenza degli orari di entrata ed uscita dalle
scuole, come ad esempio accade ed è segnalato sulle linee 2, 4, 18, 27, 49, 50, 57, 75

     APPURATO CHE
-  L’art. 32 definisce espressamente la salute come un diritto fondamentale
dell’individuo, che deve essere  garantito a tutti (cittadini italiani e stranieri) e che
ciascun cittadino è considerato un legittimo utente di un pubblico servizio, cui ha pieno
e incondizionato diritto
- Ad oggi non viene assicurato il distanziamento sociale e negli orari di punta aumenta
a dismisura il rischio di diffusione dei contagi

- Si apprende dalla stampa locale, che GTT abbia revocato l’appalto per una
superflotta di 100 mezzi di bus elettrici, che oltre ad abbattere l’inquinamento, avrebbe
potuto implementare le corse e  diminuire il  sovraffollamento da parte  di  studenti  e
cittadini nelle ore di punta

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE

alla SINDACA e all’ASSESSORE COMPETENTE:

- Quali siano le azioni messe in atto dall’amministrazione per evitare il diffondersi del
COVID sui mezzi pubblici e alle fermate

- Se siano previste sanificazioni continue dei mezzi pubblici presso i vari capolinea,
così da garantire un abbattimento dei rischi di contagio o se ciò avvenga solo a fine
giornata

- Quali siano gli interventi da parte di controllori  e/o  personale di servizio al fine di
garantire il non superamento dei numeri massimi previsti dagli automezzi, nelle ora di
punta e non, e favorire il distanziamento previsto dai vari DPCM e dalle normative
sanitarie vigenti



- Che fine abbia fatto l’attuazione della nuova rete del trasporto pubblico GTT, prevista
a partire dal 2020, che avrebbe dovuto migliorare il servizio pubblico e come si stia
procedendo ad un suo adeguamento in funzione dell’attuale situazione di emergenza

- Quali  interlocuzioni  e  attività  programmatiche siano in corso per  aumentare  il

numero di mezzi, dei passaggi delle corse e il personale a disposizione di GTT.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il

seguente esito:

PRESENTI 24

VOTANTI 20

FAVOREVOLI 20

CONTRARI  /

ASTENUTI  4 (CAMBAI – CANGELLI – FESTA – LANZA)

La proposta è approvata.


